

DEPARTAMENTO DE PLANTACIÓN DE IGLESIAS "CASA DE ORACIÓN"



Boletín Informativo N° 009-08/2020 – Departamento de plantación de Iglesias.

Agosto del 2020

La Misión Chachapoyas.

La misión continua, no de manera presencial, pero si haciendo uso de los medios de comunicación. A continuación un breve informe de la hermana Esmeralda García, encargada de la misión.



Por ahora solo se usan las redes sociales para poder llevar la palabra de Dios a la hermanas de Chachapoyas y Lamúd, es esta la forma que se está usando para poder seguir manteniendo contacto con ellos. Por el tiempo mismo que nos ha tocado vivir.

Mantengo comunicación, tres veces por semana para tener una pequeña predica con ellos y a la misma vez también orar. También mantengo comunicación con ellas para estar al tanto de su salud ya que algunos familiares de nuestras hermanas han estado contagiados con el covid-19, pero gracias a Dios ya están mejor.

Con la hermana Silvia de Lamúd había perdido contacto, por que su celular fue bloqueado; yo estaba preocupada por que no sabía nada de ella, pero luego ella consiguió de nuevo mi numero y ahora tengo ya con su nuevo número les hice saber a ellas del deseo de regresar a Chachapoyas; pero ellas misma me dijeron que no, todavía por que allá se han incrementado los contagios, el hospital de Chachapoyas ya colapsó, la hermana milagros me comentaba ya hay más de 600 contagiados y la gente también está muriendo mucho.

Lamúd es un pueblo que ha cerrado sus entradas se había detenido el contagio pero en estos últimos días se presentan a diario de 3, 4 o 5 contagiados por ello me dice que por ahora espere, Converse con el pastor Jorge también me dio la misma información me dijo que las cosas allá estaban muy complicadas que más bien los tengamos en nuestras oraciones, con toda esta información mantendré contacto con ellas solo por las redes sociales, así es, esta todo complicado.

Palabras de la hna. Esmeralda García.

¿POR QUÉ CADA CREYENTE DEBE SER UN MISIONERO?

Por tanto, id, y haced discípulos a todas las naciones, bautizándolos en el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo; enseñándoles que guarden todas las cosas que os he mandado; y he aquí yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo...

Nadie puede pasar por alto este mandamiento. Ningún hijo de Dios puede pasar por alto la Gran Comisión. Podemos como Jonás, irnos a otro lugar y tratar de ignorarlo pero el mandamiento está allí y Dios puede tirarnos al mar y hacer que nos trague un pez grande a fin de regresar a este mandamiento: "Por tanto id y hacer discípulos a todas las naciones..."

Podrás poner mil excusas, pero has sido llamado a ser misionero. La gran comisión es para todos. Es nuestra responsabilidad. Y no podemos evadirlo. Tenemos que obedecer.

Cuando nuestro corazón se llena de misiones, cuando nuestro corazón obedece al llamado de misiones: ORANDO, YENDO, DANDO para la obra misionera, la vida cobra otro sentido. Todo lo que ocurre a nuestro alrededor cobra otro valor. La vida adquiere un nuevo significado: FUIMOS HECHOS CON UNA MISIÓN Y ESA MISIÓN NOS SOSTIENE AÚN EN LOS MOMENTOS MÁS DIFÍCILES.

DEPARTAMENTO DE PLANTACIÓN DE IGLESIAS "CASA DE ORACIÓN"



El equipo informa.



Frente a la pandemia actual que se vive, a esto sumado la problemática económica por la que muchos atravesamos, se ha considerado un aplazamiento del retorno de nuestra hna. Esmeralda García a la ciudad de Chachapoyas, pero su trabajo aun continua en permanente contacto con los hermanos de la congregación. Por otro lado el proyecto Venezuela se ha visto afectado por materia económica y por eso se va a tener que aplazar.

La hna. Francedys viene realizando su trabajo de apoyo a nuestro equipo, ella se comunica con cada uno de los hermanos "Financistas del Reino" para darles un mensaje de aliento para estos difíciles momentos y alentarlos a seguir

en esta ardua tarea del trabajo misionero.

Estamos muy agradecidos a los hermanos financistas que viene apoyando en la obra ya que comprendemos la situación que se vive, pero son fieles a cumplir sus compromisos.

Se ha coordinado como equipo, gracias a la reunión con los misioneros Olsson, que vamos a incorporar dentro de nuestro trabajo una nueva perspectiva para llegar con las misiones; esta consiste en que desde ahora las iglesias anexas mismas sean las promotoras en plantar iglesias. Es decir que también sean participes de promover sus proyectos de plantar iglesias y nosotros seriamos un apoyo en la parte logística y financiera sin perder el objetivo de que nosotros mismos seamos plantadores de Iglesias.

Vamos a llevar un culto de agradecimiento para los "Financistas del Reino" y hermanos invitados, esto con la finalidad también de que conozcan nuestro trabajo y planes a futuro. Este culto será via internet por la plataforma Zoom, la fecha se estará programando más adelante, ya que estamos planificando que también se cuente con la participación del ps Gilmer Roman



Mateo 5:7 Bienaventurados los misericordiosos, porque ellos alcanzarán misericordia.

Parte de ser misericordiosos es llevar el mensaje de salvación, Así como Dios padre, envió a su único hijo por amor y misericordia a nosotros, para que seamos salvos. También nosotros debemos demostrar el amor y la misericordia a los demás y eso lo haremos en el trabajo misionero; ya que así llevaremos el mensaje de salvación.

Póngase en contacto con nosotros

Llámenos si desea más información sobre nuestro departamento de plantación de Iglesias, le invitamos a ser parte de este proyecto

Pastor William Tocto

(+51) 947 838 440